

mis; tel que recommandé par l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer.

17.—(29461) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant que le salaire de James McEvoy, employé comme inspecteur de lait, soit retranché du 15 au 31 octobre, et que son salaire pour la quinzaine échéant le 15 novembre soit également diminué de trois jours.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

18.—(27945) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, concernant la mise à la retraite de M. P. Terrault, régistrateur du Bureau des Estimateurs.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

19.—(29706) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que le compte de M. Théodore Beaudry, au montant de \$25, dû pour frais d'entretien de son épouse à l'Asile St-Jean de Dieu, soit fermé.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

20.—Soumise une communication de M. R. Latulippe, l'un des Commissaires des Incendies, demandant de pourvoir à l'ameublement des bureaux de la Commission des Incendies, dans l'Annexe.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 10 du courant, mercredi, à 3 heures p.m.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 10 novembre 1915, p.m.

Sont présents: MM. les Commissaires Ainey, Côté et McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

1.—(29235) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux sur le côté est de la rue Rivard, au nord et au sud de la rue Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé.

2.—(29188) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux sur les rues Amherst, Ste-Famille, Oxford, St-Laurent, Boyer et Laurier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé.

Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

should be granted, as recommended by the Engineer in Charge of Railways.

17.—(29461) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the salary of Jas. McEvoy, employed as Milk Inspector, be retained from the 15th to the 31st October, and that 3 days' salary be also deducted from his pay for the fortnight ending on the 15th November.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

18.—(27945) Submitted a report from the Medical Health Officer, concerning the superannuation of Mr. P. Terrault, registrar of the Assessors Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

19.—(29706) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the account of Mr. Théodore Beaudry, to the amount of \$25, for the cost of the maintenance of his wife at the St. Jean de Dieu Asylum, be closed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

20.—Submitted a communication from Mr. R. Latulippe, one of the Fire Commissioners, asking that the offices of the Fire Commission, in the Annex, be furnished.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Municipal Buildings.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until Wednesday, the 10th instant, at 3 o'clock p.m.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 10th November 1915, p.m.

Present: Commissioners Ainey, Côté and McDonald.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner McDonald was called to the Chair.

1.—(29235) Submitted a report from the Superintendent Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on the east side of Rivard street, north and south of Mount Royal avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the permission asked for be granted.

2.—(29188) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on Amherst, St. Famille, Oxford, St. Lawrence, Boyer and Laurier streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the permission sought for be granted.

His Worship the Mayor took his seat.

3.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was